



**Bongkar Post – Disperindag Lampung dan BPSDMI Kemenperin RI Gelar Pelatihan ICT Kualifikasi Dasar di Arte Hotel
27 Aug 2024**

Bongkar Post – Disperindag Lampung dan BPSDMI Kemenperin RI Gelar Pelatihan ICT Kualifikasi Dasar di Arte Hotel

Bandar Lampung,

Dinas Perindustrian dan Perdagangan Provinsi Lampung bersama BPSDMI Kemenperin RI menggelar Pelatihan Pelatih Tempat Kerja/In Company Trainer (ICT) Internasional Kualifikasi Dasar, yang di gelar di Arte Hotel, Bandar Lampung, Senin (26/8/2024).

Kegiatan itu, dibuka langsung Pj. Gubernur Lampung yang diwakili oleh Asisten Perekonomian dan Pembangunan Setda Provinsi Lampung Dr. Ir. Mulyadi Irsan, M.T.

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Provinsi Lampung Evie Fatmawati mengatakan, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Pemerintah Provinsi Lampung dalam meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) di sektor industri.

“Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kompetensi para pelatih di tempat kerja, sehingga mereka mampu mendidik tenaga kerja yang sesuai dengan kebutuhan industri,” ujar Evie.

Ia menyebutkan, bahwa pelatihan ini dilaksanakan sebagai bagian dari implementasi Peraturan Presiden Nomor 68 Tahun 2022 tentang Revitalisasi Pendidikan Vokasi dan Pelatihan Vokasi.

“Provinsi Lampung, dengan potensi industri yang besar, membutuhkan SDM yang kompeten dan sesuai dengan kebutuhan industri untuk mendukung pertumbuhan ekonomi daerah,” ucapnya.

Menurutnya, tumbuhnya industri di Provinsi Lampung harus diimbangi dengan ketersediaan tenaga kerja yang siap menghadapi tantangan era globalisasi dan digitalisasi.

“Pelatihan ini kita menghadirkan narasumber dan instruktur yang berkompeten dalam bidang pendidikan vokasi dan pelatihan industri,” kata dia.

Ia juga menyebutkan, para peserta akan mendapatkan pembekalan baik secara teori maupun praktik, yang diharapkan dapat meningkatkan kemampuan mereka dalam melatih tenaga kerja di tempat kerja masing-masing.

“Dengan demikian, tenaga kerja yang dihasilkan dari pelatihan ini akan memiliki keterampilan yang relevan dengan kebutuhan industri saat ini dan di masa depan,” harapnya.

Sementara itu, Pj. Gubernur Lampung, di wakili Asisten Perekonomian dan Pembangunan Mulyadi Irsan, menekankan pentingnya peran dunia usaha dan industri dalam mendukung program pengembangan vokasi dan pelatihan.

“Saya mengajak seluruh perusahaan di Provinsi Lampung untuk terus mendukung dan terlibat dalam program-program pengembangan vokasi dan pelatihan seperti ini,” ujarnya.

Ia juga berharap agar kegiatan ini dapat menjadi langkah nyata dalam mencetak tenaga kerja yang kompeten dan berdaya saing tinggi, serta mampu membawa industri di Provinsi Lampung ke tingkat yang lebih tinggi.

Acara ini dihadiri oleh para pejabat dari BPSDMI kementerian Perindustrian RI dan instansi Provinsi Lampung terkait, KADIN Indonesia, KADIN Lampung, APINDO Lampung, HIPMI Lampung, Perwakilan Perusahaan Industri, Akademisi, narasumber, instruktur, serta para peserta pelatihan yang berasal dari berbagai perusahaan industri di Provinsi Lampung.

Referensi :

<https://bongkarpost.co.id/bongkar-post-60/>